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令和元年度第 2 回青森市入札監視委員会 会議概要 

 

 

○開催日時                                    

令和元年 11 月 22 日（金） 午後 1 時 00 分～午後 2 時 05 分 

 

 

○開催場所                                    

第 1 庁舎 3 階 福利厚生室 

 

 

○出席委員                                    

委員長       塩 谷  未 知 

委員長職務代理者  礒  裕 一 郎 

委員        蝦 名  和 美 

委員        吉 田  英 久 

 

 

○事務局                                      

山 谷  直 大（総務部理事次長事務取扱） 

三 上  智 幸（総務部参事契約課長事務取扱） 

小 倉  信 三（浪岡事務所総務課長） 

小 山 内  孝 育（総務部契約課主幹） 

西 村  公 誠（浪岡事務所総務課主幹） 

ほか総務部契約課、福祉部子育て支援課、都市整備部建築営繕課、都市整備部道路維

持課、教育委員会事務局総務課、教育委員会事務局文化学習活動推進課職員 

 

 

○議事                                       

１ 開会 

 

２ 会議 

（１）報告事項 

①建設工事の入札及び契約手続の運用状況等について 

 事務局から配付資料に基づき報告を行った。 

〈主な質疑応答・意見は次のとおり〉 

委員 事務局 

○ 総合評価落札方式の価格以外の評

価点は、業者間でどれくらい違いが

あるのか。 

○ ある案件では、価格以外の評価点

20 点満点中、最高点が 17.714、最低

点は 9.143 であった。 
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②指名停止措置等の運用状況について 

 事務局から配付資料に基づき報告を行った。 

〈主な質疑応答・意見は次のとおり〉 

委員 事務局 

○ 1 番目の案件で、使用人が逮捕と

あるのが、逮捕されるまで、談合等、

業者間の動きを掴むことは難しいも

のか。 

○ 当該業者は県外業者であり、報道

等が無ければ難しい。青森県の対応

も確認のうえ措置を行っている。 

 

（２）審議事項 

①抽出事案（その１）について 

『浜田放課後児童会施設新築工事』（条件付き一般競争入札・総合評価落札方式） 

 当該事案について、事務局から配付資料に基づき説明を行い、委員による審議

の結果、入札参加資格、入札経過等について、特に問題となるような点は見受け

られなかった。 

〈主な質疑応答・意見は次のとおり〉 

委員 事務局 

○ 建築一式は他業種に比べ落札率が

高いが、何か要因を分析しているの

か。 

○ 建築一式については、様々な工種

が含まれているため、下請業者への

発注分もあること、自治体だけでな

く民間の工事もあり、技術者・作業

員が不足がちであることなど様々な

要因が価格に反映されると思われ

る。 

 

②抽出事案（その２）について 

『青森市立小柳小学校既存校舎解体工事』（条件付き一般競争入札） 

 当該事案について、事務局から配付資料に基づき説明を行い、委員による審議

の結果、入札参加資格、入札経過等について、特に問題となるような点は見受け

られなかった。 

委員 事務局 

○ 予定価格は事前公表されているの

か。 

○ 当該入札は一般競争入札のため、

予定価格は事後公表となっている。 

 

③抽出事案（その３）について 

『桜川地区舗装工事』（指名競争入札） 

 当該事案について、事務局から配付資料に基づき説明を行い、委員による審議

の結果、入札参加資格、入札経過等について、特に問題となるような点は見受け

られなかった。 
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〈主な質疑応答・意見は次のとおり〉 

委員 事務局 

○ 業者の等級はどのように決定して

いるのか。 

○ 工事業者名簿に登載する際に、経

営事項審査の結果や地域貢献の項目

等から算出した点数により決定して

いる。 

 

④抽出事案（その４）について 

『リンクモア平安閣市民ホール舞台照明調光操作卓改修工事』（随意契約（一者）） 

 当該事案について、事務局から配付資料に基づき説明を行い、委員による審議

の結果、随意契約の経過等について、特に問題となるような点は見受けられなか

った。 

委員 事務局 

○  十数年後に再度改修が必要な場

合、仮に今回の契約業者が廃業等で

対応できないことも想定されるが、

その場合はどうするのか。 

○ その場合は、操作卓のみではなく

関連した部分も含めて機材を入れ替

えることとなると思われる。 

 

（３）その他 

①次回会議の開催日程等について 

 次回会議は、令和 2 年 5 月以降に開催することとし、令和元年 10 月から令和

2 年 3 月までに入札した建設工事を審議案件の対象とすることとした。 

 

②次回審議案件の抽出について 

 次回会議の審議案件抽出委員については、蝦名委員が指名された。 

 

３ 閉会 


